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est autorisée à apposer les marques NF et A2P sur le produit selon les conditions définies dans le référentiel de certification 
NF324-H58 (rév. 20) / Is allowed to affix NF and A2P certification marks on the following product, according to the NF324-H58 (rev 20) certification 

standard: 

Marque commerciale / Trade Mark : : HONEYWELL 

Référence commerciale / Model :  CP060-01 

Type de produit / Product type :  
Clavier 
Keypad 

Ce certificat atteste / This certificate attests that: 
- que le produit désigné est conforme aux normes listées sur le présent certificat, telles que spécifiées dans le référentiel de 

certification NF 324 – H 58, 
 designated product is in compliance with standards listed on this certificate and as described in the NF324-H58 certification standard, 

 

- que le système qualité de la société a été évalué conformément au référentiel de certification NF 324 – H 58 

the quality system has been assessed according to the NF324-H58 certification standard 

Caractéristiques certifiées essentielles / Main certified characteristics 

Niveau de sécurité 
Security level : 

Boucliers : 3 

Grade : 3 

Liaisons avec la centrale 
Links with control panel : 

Filaire 
Wire Loops 

Classe d’environnement  
Environmental class : 

II 

 

 
 
 
 
 
Ce produit est conforme associé aux centrales certifiées NF&A2P et est de niveau de sécurité supérieur ou égal aux centrales 
auxquelles il est associé. Sa référence figure sur les certificats des centrales. 
This product is compliant associated with NF & A2P certified control and indicating equipment and is of a higher or equal security level to the control and 
indicating equipment to which it is associated. Its reference is registered on the certificate of the control and indicating equipment. 
 

Ce certificat n’est valable que sous réserve des résultats des contrôles effectués par AFNOR Certification et CNPP Cert. qui 
peuvent prendre toute sanction conformément aux règles générales de la marque NF, au référentiel général H0 de la marque A2P et 
au référentiel de certification NF 324 – H 58. This certificate is only valid subject to control results performed by AFNOR Certification and CNPP 

Cert. who can take the appropriate sanction according to the general rules of NF mark, the H0 standard-special regulations for A2P mark and the 
NF324-H58 certification standard. 

 
Ce certificat est valable jusqu’au 03/11/2028.  This certificate is valid until 2028/11/03. 
Il annule et remplace tout certificat antérieur. This certificate cancels and replaces any previous certificate. 
 
 Date de prise d’effet, le 04/11/2025      Date de prise d’effet, le 04/11/2025 
 
 
 
 
 Julien NIZRI       Christophe BODIN 
 Directeur Général d’AFNOR Certification     Directeur CNPP Cert. 
 General Manager of AFNOR Certification      Manager of CNPP Cert.
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Synthèse des normes produits appliquées / Summary of applied products standards 

EN 50131-1 ; EN 50131-3 

AFNOR CERTIFICATION ET CNPP Cert. 
MEMBRES DE L’EFSG 


